

¿Quién sería mejor Presidente de México?

Los partidos políticos que postularán candidatos a la Presidencia de la República, tienen como única premisa nominar al candidato más popular, al que consideran pueda vencer a los otros.

Los ciudadanos por otro lado, lo que desean es un Presidente que tenga los mayores y mejores atributos para gobernarnos bien, hacer crecer al país y mantener el orden y la estabilidad.

Ante esta disyuntiva, Numeralia presenta los resultados de su sondeo nacional por internet acerca de la percepción que tienen los mexicanos, sobre algunas características personales de quienes aspiran a gobernarnos.

Este ejercicio que se realizó en tiempo real, es anónimo y participa libremente quien recibe una invitación en su bandeja de correo electrónico para responder un cuestionario en línea. Al contestar lo hace sin presiones y en la intimidad de su casa, oficina o móvil, con la ventaja de conocer de inmediato el resultado de las tendencias al momento de finalizar.

Este trabajo debe verse como una medición más, realizada entre personas que usan internet y quienes consideramos tienen buena información y nivel educativo y participan porque les interesa el tema. Se ha demostrado en diversos ejercicios a nivel mundial, que los resultados de trabajos similares muestran tendencias reales.

1.- ¿Es usted?

Mujer= 19.0%

Hombre= 81.0%

2.- ¿Qué edad tiene?

Edad promedio mujeres

45 años

Edad Promedio hombres

51 años

3.- ¿Quién cree usted que esté más preparado?

	Mujeres	Hombres
Josefina Vázquez Mota	45.4%	37.6%
Enrique Peña Nieto	21.0%	24.3%
Santiago Creel Miranda	8.2%	7.8%
Andrés Manuel López Obrador	19.7%	22.6%
Ernesto Cordero Arroyo	5.7%	7.7%

4.- ¿Quién cree usted que sea el más honesto?

	Mujeres	Hombres
Josefina Vázquez Mota	57.3%	55.5%
Enrique Peña Nieto	10.5%	12.2%
Santiago Creel Miranda	4.7%	3.4%
Andrés Manuel López Obrador	22.0%	23.5%
Ernesto Cordero Arroyo	5.5%	5.3%

5.- ¿El más sincero?

	Mujeres	Hombres
Josefina Vázquez Mota	53.5%	51.8%
Enrique Peña Nieto	13.2%	13.5%
Santiago Creel Miranda	5.3%	5.4%
Andrés Manuel López Obrador	22.1%	23.2%
Ernesto Cordero Arroyo	5.9%	6.0%

6.- ¿Quién cree usted que tenga más experiencia?

	Mujeres	Hombres
Josefina Vázquez Mota	23.9%	19.0%
Enrique Peña Nieto	26.1%	28.0%
Santiago Creel Miranda	20.3%	18.2%
Andrés Manuel López Obrador	26.9%	30.9%
Ernesto Cordero Arroyo	2.8%	3.9%

7.- ¿Y el que tiene más sentido común?

	Mujeres	Hombres
Josefina Vázquez Mota	52.3%	45.0%
Enrique Peña Nieto	18.6%	21.0%
Santiago Creel Miranda	6.2%	7.0%
Andrés Manuel López Obrador	18.6%	21.4%
Ernesto Cordero Arroyo	4.2%	5.6%

8.- ¿Quién cree usted que tenga más valores?

	Mujeres	Hombres
Josefina Vázquez Mota	60.6%	57.6%
Enrique Peña Nieto	11.0%	12.3%
Santiago Creel Miranda	3.4%	3.5%
Andrés Manuel López Obrador	21.1%	22.2%
Ernesto Cordero Arroyo	3.9%	4.4%

9.- ¿Quién cree usted que conozca mejor al país?

	Mujeres	Hombres
Josefina Vázquez Mota	30.1%	20.6%
Enrique Peña Nieto	16.6%	13.6%
Santiago Creel Miranda	11.0%	9.9%
Andrés Manuel López Obrador	39.6%	51.9%
Ernesto Cordero Arroyo	2.8%	4.1%

10.- ¿Y el más inteligente?

	Mujeres	Hombres
Josefina Vázquez Mota	42.1%	34.1%
Enrique Peña Nieto	25.6%	26.0%
Santiago Creel Miranda	4.7%	7.0%
Andrés Manuel López Obrador	21.4%	21.4%
Ernesto Cordero Arroyo	6.1%	11.4%

11.- Entonces, ponderando sus respuestas ¿Quién cree usted que deba ser el próximo Presidente de México?

	Mujeres	Hombres
Josefina Vázquez Mota	49.7%	45.8%
Enrique Peña Nieto	19.4%	21.6%
Santiago Creel Miranda	4.7%	4.4%
Andrés Manuel López Obrador	21.4%	24.0%
Ernesto Cordero Arroyo	4.7%	4.1%

Síguenos en Twitter: **@numerIAMx**

Metodología

Este trabajo se realizó del 28 de noviembre al 2 de diciembre del 2011, mediante correos electrónicos enviados a mexicanos que residen en los 31 estados de la república y el D.F. Se tomaron para la evaluación, los resultados de los primeros 10,000 cuestionarios contestados en su totalidad. La muestra fue arbitraria y no tiene por tanto rigor científico, por lo que nos abstenemos de usar el término margen de error, sin embargo, dado el tamaño de la muestra, consideramos que representa la opinión de quienes usan internet y redes sociales en México sobre el tema que nos ocupa.

Este trabajo no es pagado por persona, gobierno o partido político alguno